

Erster Platz bei Ruder-Regatta für Rheingauschule

Geschrieben von: Sarah Freund
Montag, den 17. Juni 2019 um 19:00 Uhr

Maximilian Rühling und Adrian Langendörfer bei Jugend trainiert für Olympia erfolgreich



Zwei Tage, zwei Rennen, zwei Siege beim Landesentscheid Rudern im Schiersteiner Hafen: Sowohl im Vorlauf am Samstag, dem 15.06.2019, als auch am Folgetag im Finale konnte keines der sechs weiteren Boote Maximilian und Adrian (Klasse 8) gefährlich werden und können sich nun hessische Schülermeister nennen.

Sie fanden in Ihrer Altersklasse im Leichtgewichtsdoppelzweier jeweils vom Start weg gut ins Rennen und gaben die Führung nicht wieder her. Dabei war das kein Selbstläufer, saßen die beiden in Schule (WPU-Kurs Rudern Stadermann/ Freund) und Geisenheimer Wassersportverein aktiven Nachwuchsruderer doch erstmals auf einer Regatta zusammen im Boot und hatten am Samstag mit Wind zu kämpfen.

Erster Platz bei Ruder-Regatta für Rheingauschule

Geschrieben von: Sarah Freund
Montag, den 17. Juni 2019 um 19:00 Uhr



~~Copyright by Sarah Freund, 2019. Alle Rechte vorbehalten. Nachdruck, Vervielfältigung und Verbreitung, auch auszugsweise, ist ohne schriftliche Genehmigung der Autorin.~~